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SESION ORDINARIA  DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE BARQUEROS
DEL DIA VEINTICINCO DE ABRIL DE DOS MIL DIECISÉIS.

= = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = == = 

En Barqueros (Murcia) a veinticinco de abril de dos mil dieciséis, siendo las veintiuna
horas y quince minutos, en el salón de actos del Centro Municipal, se reúne el pleno de la
Junta Municipal de Barqueros para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Diego
Martínez  Alarcón,  con  la  asistencia  del  Sr.  Secretario  de  la  Junta  Municipal  D.  Antonio
Hernández López que ejerce las funciones que la ley le otorga.

Vocales asistentes:

D. Diego Martínez Alarcón  (PP)
D. Domingo Martínez Martínez (PP)
D. Juan Miguel Martínez Martínez (PP)
Dª. María José Cava Martínez (PP)
Dª. Ana Belén Vazquez Martínez (PP)
D. Cayetano Cava Martínez (PP)

Vocales Ausentes:

D. Juan Carlos Madríd García (PP)

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del
Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden
del día: 

1.- Aprobación acta pleno ordinario de fecha 21/03/2016 y pleno extraordinario sobre
presupuestos de fecha 15/03/2016.

El acta  del pleno ordinario de fecha 21/03/2016, es aprobada por unanimidad.  Del
mismo modo,  el  pleno extraordinario  sobre presupuestos de fecha 15/03/2016,  se aprueba
también por unanimidad.

2.-  Informe de gastos de la Junta Municipal en el mes de abril.

El  Sr.  Presidente  informa en relación  a  los  gastos  emitidos  en el  mes  de abril  los
siguientes: Mafer Electrónica, adquisición de cartuchos de tinta en color para la fotocopiadora
multifunción de la Alcaldía por un importe de 63,89 €; Manuel Hernández Fenor, elaboración
de cartelería para publicidad de eventos en la pedanía por importe de 592,90 €. Éstos suponen
un gasto total de la Junta Municipal en el mes de abril de 656,79 €. Por último, informa sobre
el error aritmético de la empresa Ondas y Radios, en relación al presupuesto presentado con
anterioridad, sobre publicidad de rutas senderistas de la pedanía de Barqueros, pues en un
primer momento se presentó un presupuesto valorado de 163,35 €, cuando el real y aprobado
definitivamente es de 136,13 €, es decir, 27,22 € menos del inicial.

3.-  Informe de solicitudes y gestiones de la Junta Municipal de Barqueros.

Sobre las solicitudes realizadas por la Junta Municipal de Barqueros a lo largo del
mes de abril,  informa que se ha solicitado a la Concejalía de Tráfico,  el  repintado de los
siguientes pasos de peatones y señales de aproximación a reductores de velocidad:
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 C/ La Loma (centro de la calle, más señales de aproximación de resalto)
 C/ Honda (cruce con Príncipe de Asturias)
 C/ Santo Cristo (cruce con Príncipe de Asturias)
 C/ Las Balsas (centro de la calle, más señales de aproximación a resalto)
 C/  Mayor  (parte  final  de  la  calle  y  adjunta  al  jardín  principal,  más  señales  de

aproximación a resalto)
 C/ Camino Real (existen tres en mal estado, más señales de aproximación de resalto)
 C/ Infanta Elena (dos pasos de peatones en mal estado)
 C/ Doctor Fleming (frente a CajaMurcia)

4.-  Informe del Sr. Presidente.

El Sr. Presidente informa que se está trabajando en la actualidad, en el tema sobre la
limpieza de graffiti en fachadas o propiedades privadas, con el fin de darle traslado posterior a
la autorización de los propietarios, a la oficina municipal del graffiti de Murcia.

También  informa,  que  hace  unas  semanas,  y  cumpliendo  con los  compromisos
adquiridos con todos los vecinos en relación a la mejora de la calidad de vida de los mismos,
se han colocado en el polideportivo municipal aparatos de gerontogimnasia.

En  relación  al  viaje  cultural  que  se  informó  en  el  anterior  pleno,  el  cual  está
organizado por esta Junta Municipal, este año no se va a realizar, pues el escaso número  de
inscritos, no hacen posible ni viable dicho evento cultural. Indica que a fecha de hoy se está
negociando con la agencia de viajes, la anulación de la reserva del hotel,  informando del
resultado en el siguiente pleno.

Por último, indica que el próximo pleno ordinario se celebrará el lunes 30 de mayo
de 2016.

5.-  Ruegos y preguntas.

No hay.

Y no habiendo otros asuntos que tratar,  el Sr.  Presidente  levanta la sesión siendo las
veintiuna horas y cuarenta minutos, del día veinticinco de abril de dos mil dieciséis, de la que
se extiende la presente acta, de lo que como Secretario Hago Constar.
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